

Enseignement, 12/02/2013

Le 4L Trophy 2013

10 équipages de l'Université de Valenciennes en course pour le 4L Trophy



Les étudiants de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis se sont fortement mobilisés cette année afin de participer à la 16ème édition du 4L Trophy 2013 qui se déroulera du 14 au 24 février.

Cette année le rallye regroupera 1350 équipages et 2700 participants qui prendront la direction de Marrakech pour un périple de 6000 kilomètres.

10 équipages de l'UVHC sont donc sur le départ afin d'acheminer des fournitures scolaires et du matériel sportif auprès des enfants : 1 équipage IAE, 2 équipages ENSIAME-FIP, 1 équipage IUT Mesures Physiques, 2 équipages IUT GMP et 4 équipages IUT TC !



vainfos